

Medieninformation

3 / 2018
Sächsischer Rechnungshof

Ansprechpartnerin Presse
Romy Kuhn

Durchwahl
Telefon +49 341 3525-1015

presse@srh.sachsen.de*

Leipzig,
2. Juli 2018

Erste Rechnungshofdirektorin in Leipzig

Am Montag, dem 2. Juli 2018, hat der Präsident des Sächsischen Rechnungshofs Prof. Dr. Karl-Heinz Binus der neuen Rechnungshofdirektorin Isolde Haag ihre Ernennungsurkunde überreicht.

Als zuständiges Mitglied wird Isolde Haag die Prüfungsabteilung 1 leiten. Dieser obliegt die Prüfung der Sächsischen Staatsministerien für Kultus, Wissenschaft und Kunst sowie Justiz, aber auch Querschnittsprüfungen und die Bereiche Organisation, Informationstechnik und Personal.

Mit der Ernennung ist erstmals eine Position im Großen Kollegium des Sächsischen Rechnungshofes mit einer Frau besetzt. Isolde Haag übernimmt die Leitung der Prüfungsabteilung 1 von Rechnungshofdirektor Dr. Wilfried Spriegel, welcher mit Ablauf des 30. Juni 2018 in den Ruhestand gegangen war. Die Vakanz konnte somit nahtlos zum 1. Juli 2018 nach besetzt werden.

Herr Dr. Spriegel stand dem Sächsischen Rechnungshof seit etwas mehr als zehn Jahren als Mitglied des Kollegiums und Leiter der Prüfungsabteilungen 3 und 1 zur Seite. Bevor er am 14.04.2008 an den Sächsischen Rechnungshof berufen wurde, war er 27 Jahre lang als Richter und Staatsanwalt tätig. Sein beruflicher Werdegang führte ihn hierbei u. a. als Staatsanwalt ans Landgericht Chemnitz, als Direktor ans Amtsgericht Hohenstein-Ernstthal und als Vizepräsident ans Amtsgericht Dresden. Als Vorsitzender Richter war er am Oberlandesgericht in Dresden beschäftigt, bevor er 2002 zum Präsidenten des Amtsgerichts Leipzig berufen wurde.

Frau Haag ist seit Juli 2010 für den Sächsischen Rechnungshof tätig. Zunächst war sie als Referentin im Referat 32 tätig, welches u.a. mit der Prüfung des Mitteldeutschen Rundfunks, der Staatskanzlei und des Staatsministeriums des Inneren betraut ist. Von 2013 bis 2017 leitete sie dann das Referat 33 mit dem Schwerpunkt Hochbau, Straßenbau und Liegenschaftsverwaltung und folgte im August und September 2013 einer Abordnung an die Sächsische Staatskanzlei, wo sie in der Projektgruppe Hochwasser mitarbeitete.

1961 in Pirmasens/Rheinland-Pfalz geboren, führte der beruflicher Lebensweg die Volljuristin vom Bundesamt für Verfassungsschutz über die Zoll- und Verbrauchssteuerabteilung der Oberfinanzdirektion Köln bis ans Regierungspräsidium Leipzig, wo sie die Referate Verkehrs- und Gewerbebereich

Postanschrift:
Sächsischer Rechnungshof
Postfach 10 10 50
04010 Leipzig

Hausanschrift:
Sächsischer Rechnungshof
Schongauerstraße 3
04328 Leipzig

www.srh.sachsen.de

* Kein Zugang für elektronisch signierte
sowie für verschlüsselte elektronische
Dokumente.

sowie Recht leitete. Bevor sie an den Sächsischen Rechnungshof abgeordnet wurde, übernahm Frau Haag von 2008 bis 2010 die Leitung des Referats Straßenrecht/Planfeststellung der Landesdirektion Sachsen.

Nach § 6 Abs. 3 des Rechnungshofgesetzes wird der Leiter einer Prüfungsabteilung vom Ministerpräsidenten auf Vorschlag des Präsidenten des Rechnungshofs ernannt. Der Vorschlagsübermittlung geht eine Anhörung des Großen Kollegiums, welches aus Präsident, Vizepräsident und den Leitern der Prüfungsabteilungen besteht, voraus. Das Große Kollegium gibt eine Stellungnahme ab, die dem Vorschlag beigefügt wird.